

Robert-Stolz-Salonorchester

Fulminantes Neujahrskonzert in Mooskirchen

Mit einem Neujahrskonzert des Robert-Stolz-Salonorchesters wurde das Jahr 2023 in Mooskirchen am Samstag auf fulminante Weise eingeleitet.

Am Samstag, dem 14. Jänner 2023 besuchten zahlreiche Besucher das Neujahrskonzert des Robert-Stolz-Orchesters in der Veranstaltungshalle Mooskirchen.

Umgesetzt wurde das Konzert durch die Marktgemeinde Mooskirchen mit dem Gemeinderat Edwin Reiter und seiner Gattin Petra, die beide Mitglieder des Orchesters sind, sowie Schwiegervater Hugo Orgl.

Schon vor dem Konzert konnte man mit Weinen von „da Finz“ und sonstigen Köstlichkeiten anstoßen.

Die Musikerinnen und Musiker mit Solistin Anita Vozsech und Orchesterleiter Ernst Wedam eröffneten das Konzert mit dem Radetzkymarsch.

Weiter ging es mit Stücken von Suppé, Johann Strauß Vater und Sohn, Joseph Strauß und Carl Michael Ziehrer.

Zum krönenden Abschluss wurde der Radetzkymarsch nochmals angestimmt – diesmal mit Bürgermeister Engelbert Huber, der überraschend als Dirigent auf die Bühne bestellt wurde.